

Escala tensión por alianza

A dos años de distancia del próximo proceso electoral, el Partido Verde y Morena comienzan a tener dificultades para sostener el bloque que mantienen desde 2018.

Ve Melgar fractura en reforma electoral

MAYOLO LÓPEZ

El senador Luis Melgar Bravo aseguró que si Morena no respeta el “músculo” del Verde Ecologista hacia las elecciones de 2027, el partido del tucán iría con sus propios candidatos.

Melgar explicó en entrevista con Grupo REFORMA que el malestar en el PVEM asomó en Tamaulipas, donde Morena le robó a sus diputados locales, después de que el Verde destapara a Maki Ortiz como su candidata a Gobernadora para la elección de 2027.

“La reacción inmediata de la gente de Morena fue agarrar a los legisladores locales que tenía el Verde y decirles que se pasaran a Morena”, resumió.

El legislador chiapaneco afirmó además que el partido del tucán está en desacuerdo con la reforma electoral que impulsará el Gobierno el próximo año.

— Entonces, es real el riesgo de ruptura, se le cuestionó.

“Si ellos no nos dejan ser competitivos, mostrar nuestro músculo y competir, pues eso no es una alianza, pues es decir ‘yo las gano todas y tú me acompañas’”, respondió.

— Y si además, como dice, “hay ratas” en Morena...

“Todos los días nos amanece con una noticia: ahí está lo de la Marina (con el huachicol), los temas de Tabasco (La Barredora), los temas de Chiapas. Chiapas se vio en la penumbra (bajo el Gobierno de Rutilio Escandón, a quien identificó como

Luis Melgar, senador del PVEM

/// (Con la reforma electoral) el más grande va a ser el más beneficiado y a las minorías nos van a debilitar, si no es que desaparecerán algunas”.



Especial

una de “las ratas”) ante la inseguridad y conectado con la inseguridad que todavía sigue viviendo Tabasco.

“En Chiapas ya la historia es muy diferente, porque el Gobernador Eduardo Ramírez llegó y lo primero que hizo fue poner orden en materia de seguridad con una buena estrategia. Cualquier chiapaneco de bien te puede decir cómo se vivía antes de que llegara Ramírez”, dijo.

— En todo este jaloneo ¿tiene algo que ver la reforma electoral?

“No es que esto esté ligada una cosa con otra, pero la reforma electoral es otro tema en donde definitivamente no estamos de acuerdo con el tema de los plurinominales; no estamos de acuerdo en el manejo de la reducción de los presupuestos, tiene que ser parejo, porque si no, el más grande va a ser el más beneficiado y a las minorías nos van a debilitar, si no es que desaparecerán algunas. Y no estamos de acuerdo en que se quieran cambiar las reglas de juego en el INE”, añadió.